

## **MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**

### **MATERIA**

#### **INTRODUCCION A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**

**NOMBRE DEL ALUMNO: HERNAN RUIZ RECINOS**

#### **TEMA DE PLATAFORMA**

**problemas que atraviesa la profesión de veterinaria  
con sus posibles soluciones**

## **problemas que atraviesa la profesión de veterinaria con sus posibles soluciones**

Vacunas, control de rutina y desparasitación esos serían los únicos temas que sería de gusto personal tratar cuando llevamos a nuestras mascotas con un consultorio sin embargo, las mascotas también se enferman aquí contare algunos de los problemas veterinarios más comunes, que los profesionales relacionados con la salud animal deben resolver a diario, es bastante habitual ver perros y gatos cuales son llevados a consulta por presentar vómitos o diarrea, si bien las causas que desencadenan estas situaciones pueden ser variadas, por lo general suelen deberse a bacterias, parásitos u hongos protozoarios que los animales adquieren por vía oral ya que los animales, se llevan cualquier cosa a la boca, dentro o fuera de la casa por eso es importante que controles, en la medida de las posibilidades, que el animal no entre en contacto con cosas que puedan terminar provocando un episodio gastrointestinal. Otro de los problemas veterinarios más comunes son los que se presentan en la piel de las mascotas. Es usual que un animal llegue al consultorio porque está padeciendo: Dermatitis, Alopecia, Prurito. En estos casos, los motivos son también diversos. Entre ellos: Hongos, Bacterias, Ácaros, Deficiencia en la nutrición y Desequilibrio hormonal. Alergia a algunos productos utilizados en la higiene de la mascota que son afecciones en la piel, claudicaciones, entre los problemas veterinarios más comunes también es frecuente que los dueños lleven a sus mascotas a la consulta porque tienen alguna de sus extremidades inmovilizadas debido al dolor que están padeciendo. Un animal cojea por causas variadas cuales son golpes, traumas, articulaciones inflamadas, degeneración de los ligamentos tenemon que tener en cuenta que, además de los accidentes que puede sufrir nuestras mascotas tanto dentro como fuera de la casa, el sobrepeso también contribuye a causarle inconvenientes en sus patas o igual una mala inyección. Desequilibrios hormonales cuando hay un trastorno endocrino, lo más probable es que tu mascota se vea demasiado gorda o demasiado flaca a pesar de llevar adelante una dieta adecuada. Entre los problemas veterinarios más comunes en este rubro están: Hipotiroidismo, Diabetes, Síndromes de glándulas adrenales. Además, si el animal es anciano, puede presentar deterioro en el hígado o en el riñón. Enfermedades zoonóticas las afecciones que pueden transmitirse entre humanos y animales también ocupan los primeros lugares de consulta al veterinario. Algunas de ellas son: Brucelosis, Toxoplasmosis, Leptospirosis, Leishmaniosis, Hidatidosis. La buena alimentación de tu mascota contribuye a cuidar su salud como siempre es mejor prevenir que curar, lo

ideal es que sigas todos los consejos del veterinario para evitar que tu mascota enferme. Más allá de las vacunas, la desparasitación y el control periódico que ya mencionamos, la alimentación también juega un papel fundamental. Ya sea comercial o casera, la comida de tu mascota debe ser de calidad y cumplir con los requisitos nutricionales de acuerdo a las características de tu peludo. Aquí juegan factores como la edad, el tamaño, la actividad física que despliega, etc. pero también debes tener en cuenta que debes evitar sobrealimentar a tu perro o a tu gato. La obesidad puede traerle, más temprano que tarde, distintos inconvenientes de salud, como ya hemos indicado así que asegúrate de darle la cantidad correcta de alimento. Porque tampoco es bueno que le estés proporcionando una ración insuficiente así que presta mucha atención a este tema. Otras consultas habituales en el consultorio del veterinario no es extraño que los problemas de comportamiento de tu minino o de tu can formen parte también de la consulta al profesional. Ansiedad, destrozos de objetos varios, ladridos o maullidos excesivos los hay de mayor o menor gravedad en casos más complicados, el veterinario puede recomendarte un especialista en conducta animal además, no dejes de preguntar sobre un tema fundamental para tu amigo de cuatro patas como es la castración si no quieres que tu animalito tenga descendencia, una decisión responsable es evitar que vengan al mundo camadas no deseadas. Aquí una pequeña investigación de los retos de la profesión de la veterinaria el mundo plantea diariamente retos al veterinario y nos puede ayudar saber que, lo que sentimos individualmente, lo compartimos con nuestros compañeros de profesión, estén donde estén. Además, si entendemos los retos de otras personas o instituciones relacionadas con nuestra profesión, podremos trabajar conjuntamente de manera que sea mutuamente beneficioso. Las “interrelaciones” del propietario en el ecosistema o sector del mercado relacionado con los animales de compañía existen varias partes interesadas o stakeholders, algunas más evidentes a primera vista que otras. El epicentro, por supuesto, es el propietario del animal de compañía normalmente un individuo, una pareja o una unidad familiar, pero existen muchas interrelaciones con otras partes interesadas diferentes y, a veces, la relación es conflictiva una parte interesada se puede definir como “una persona u organización con un interés o una preocupación en algo, especialmente en un negocio” y dicho interés puede ser de naturaleza financiera, legislativa o emocional, o incluso una combinación de estos factores. El propietario también es útil considerar las principales tensiones y preocupaciones de los propietarios, tal y como se reveló en la encuesta, ya que es importante tener en cuenta que los clientes tienen sus propias preocupaciones y dificultades, que rara vez coincidirán con las nuestras y que no siempre podríamos suponer como veterinarios expertos en el cuidado de

animales de compañía. El camino a seguir a menudo se dice que en la carrera de veterinaria se enseñan muchos conocimientos científicos y no tanto las habilidades necesarias para el funcionamiento eficaz de una clínica a pesar de que la clínica veterinaria conlleva el tratamiento de los animales, también es esencial la interacción óptima con los propietarios, no solo para el bienestar de los animales, sino también para reducir el estrés personal del veterinario. Por tanto, el arte de la buena comunicación se debería considerar una parte fundamental de cualquier programa de estudios de veterinaria. Lo apropiado también sería que los veterinarios que trabajemos en clínica revisemos regularmente nuestras técnicas de comunicación y nos esforcemos en mantenerlas y desarrollarlas. Tener nociones empresariales básicas, así como comprender la financiación de una clínica también son conocimientos necesarios para los recién graduados.